

The Courier (3月27日)

＝ハンコック郡内で3件のコロナウィルス感染確認＝

ハンコック郡内にて、3人目のCOVID-19感染が確認され、うち1名が入院しました。

本日（金曜日）、ハンコック郡公衆衛生局（Hancock Public Health）は2件目と3件目の感染が確認されたと発表しました。この2名はどちらもブランチャード病院にて検査を受けました。

1名は33歳の女性で、郡外の病院から治療のためにブランチャード病院に搬送されました。もう1名はハンコック郡公衆衛生局からのメールによると、自宅にて自己隔離しているとのことです。

ハンコック郡公衆衛生局は、日曜日にハンコック郡の21歳の女性が感染し、自宅にて自己隔離していると報じました。

ハンコック郡公衆衛生局局長のカリム・バロウディ（Karim Baroudi）は金曜日の午後のビデオ会見で、感染者に関しては上記以外の情報は個人情報保護のために公表しないことを明らかにしました。

バロウディは、「感染者がどこに住み、どこで働いているかなどは大切ではないという点を理解することが大切だ」と述べ、「大切なのは、これからウィルスの拡散を食い止めるために、我々一人一人がこれから何をするか」と訴えました。

「一人一人ができることとは、手洗い、体調不良の際は自宅に滞在すること、そして人との距離を保つことである」

そして、ウィルスは確実に広がっていると考えてよいであろう、と表明しました。

もし公衆衛生局があなたが上記の3名との接触から感染の可能性があると思なしたら、「我々の方からあなたにコンタクトする」とバロウディ氏は述べました。

バロウディは、感染者3名は全て若い人であることを指摘しています。ハンコック郡に住む若者は、注意して責任ある行動をとることが必要であり、若い人もウィルスに感染して病気になることもあり得ることを認識すべきであるとしています。

これから、ハンコック郡公衆衛生局はフェイスブック、ツイッター、ウェブサイト <http://hancockpublichealth.com/> を用いて、情報を更新していくとしています。

バロウディは地域住民に信頼できる情報を求めることの大切さを訴えます。「単なる噂話は広めないこと」

ハンコック郡のコロナウィルス・ホットラインは 419-425-9999. バロウディのビデオ会見の様子は、<https://www.youtube.com/watch?v=HAWJx9Cj7F4> にあります。